



Seit dem 1. August 2018 bin ich im Kirchenkreis Niederscherli als Katechetin angestellt. Schön, dass ich mich an dieser Stelle kurz vorstellen darf.

Geboren 1955 im Kanton Thurgau verschlug es mich in jungen Jahren ins Bernbiet, wo ich die Ausbildung zur Krankenschwester absolvierte und meinen Ehemann kennen lernte. Seit über 38 Jahren sind wir verheiratet und haben drei erwachsene Kinder.

Nach jahrelanger Arbeit in der Sonntagsschule und als KUW-Mitarbeiterin, absolvierte ich 2001 die Ausbildung zur Katechetin.

Ich freue mich sehr, dass ich die verschiedenen KUW-Klassen von Mengestorf, Oberscherli und Niederscherli begleiten darf. Auf unverkrampfte Art und Weise sollen Kinder und Jugendliche in der KUW, die Basis des christlichen Glaubens kennen lernen und verinnerlichen können. Gleichzeitig ist es mir aber wichtig, den Glauben mit den Kindern und Jugendlichen immer wieder kritisch zu hinterfragen. In der reformierten Tradition fördern wir das eigene Denken und ermutigen alle, ihren ganz persönlichen Weg des Glaubens zu gehen.

Nun hoffe ich auf viele spannende, interessante und inspirierende Begegnungen im Kirchenkreis Niederscherli.

Härzlechi Grüess, Susanne Habegger